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FOLTO 03
AcrA N' 03/23.- Municipio 18 de mayo, martes 07 de febrero de 2023.-.
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reune el Concejo presidido por la
Sra.Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as Srs./ás boncejales. Rosa
Recarte, Davis Catalano, Mario Silvera, Mabel Martinez, Nancy Ramirez y Carmen Sosa.
Siendo las 20:20 hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"O2l23, se aprueb a 4 en 4.
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N" 23 y 24123, se apiueb an 4 en 4.
3)- Presentación de previos: Concejal Rosa Recarte expresa lo bueno que estuvieron los
tablados de viernes y sábado en el Espacio Cultural y que salió todo bien sin ningún
problema, Concejal Nancy Ramirez expresa una inqúieiud por la cancha de fútbol en
Foresti donde solicitan utilizarla para entrenar, se responde por parte de la Alcaldesa que
deben traer una nota al Concejo y se podrá prestar.
Concejal Carmen Sosa solicita que se pueda arreglar la plaza en San lsidro en especial
los juegos que están en mal estado,también que s-e le pueda dar una pelota para prestarle
a los chiquilines que le piden, Alcaldesa informa que se pidió presupuásto para el arreglo
de la plaza y le hará llegar una pelota, informa que se está limpiando la cañada San
lsidro, informa e invita a participar del Desfile de Carnaval que se realizaráel día lunes
20102 a partir de las 20;00 hs. porAv. EI Dorado, informa que se está trabajando haciendo
cabezales en San lsidro y San Francisco.
4)- Nota de Caif Caracol, solicitan la limpieza de terrenos con mucha vegetación, se
propone que pase a operativa, se aprueba 4 en 4.
5)- Nota de humoristas Corchito y su banda, quienes solicitan que se los tome en cuenta
para contratarlos para Carnaval, se propone averiguar los costos, se aprueba 4 en 4.
6)- Nota de Comisión Fomentro Vista Linda, solicitán colaboración para arreglo del local,
siendo el Concejal Mario Silvera, Secretario del la Comisión se retira de Salá y vota la
Concejal Mabel Martinez, se propone que pase a Comisión Social, se aprueb a 4 en 4.
7)- Correo de UTU Vista Linda, solicitan mantenimiento del predio, se propone ofrecerles
Ia caja de materiales que tiene el Municipio, se aprueb a 4 en 4.
Srendo las 21:15 hs. termina la sesión.

llO{lg Concejo martes 14 de febrero de 2023, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA
SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 1 8 DE MAYO el 14 de febrero de 2023,
LA QUE OCUPA EL FOLIO 03.
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